

Die Herz-Pumpe

Dieses Experiment hast du bereits bei unserem Jahresprojekt gesehen.

Damit du das Experiment auch zu Hause selbst ausprobieren kannst, findest du hier die „Bastelanleitung“.

1. Schritt		Für das Experiment benötigst du: <ul style="list-style-type: none">- ein Gurkenglas- einen großen + kleinen Luftballon- 2 Trinkhalme- Klebeband- Gummiband- Schere- Nadel oder Nagel
2. Schritt		Nun nimmst du das Gurkenglas. Danach spannst du den großen Luftballon darüber und fixierst ihn mit einem Gummiband. Als nächstes nimmst du einen Trinkhalm und stülpst den kleinen Luftballon darüber. Fixiert wird dieser mit dem Klebeband.
3. Schritt		Danach machst du mit der Schere, mit der Nadel oder mit dem Nagel 2 kleine Löcher in den gespannten Luftballon.
4. Schritt		Zu guter Letzt steckst du die beiden Luftballone in die Löcher. Fertig ist das Experiment!